

# 決算審査特別委員会

の月定例会中の決算審査特別委員会において、平成22年度の各会計の決算について審議を行い、すべての議案が認定されました。また、今回からの試みとして、選定した6事業の決算について、行政評価による審査を行いました。

なお、これらの審議結果を次年度(平成24年度)の予算編成に反映させるために、決算に対する議会の意見として、市長に附帯決議を提出しました。

## 平成22年度一般会計等 決算認定に対する附帯決議

今年度の決算審査は、合併後最初の本格的な審査であり、各会計の決算書および選定6事業について、事務事業などの管理運営や実施状況について審査

審査の結果、すべての会計が黒字決算となつており、また市の財政状況を示す経常収支比率や健全化判断比率は改善されているが、

以下の点について留意し、今後の市政運営に当たら

れたい。

● 各特別会計や企業会計の所管においては、一般会計からの基準外繰出金が最小限になるよう一層の経営努力を行うこと。

● 公営住宅使用料を始めとする各種税・公共料金

の交流、情報交換の場ができるおり、極めて大きな波及効果を感じる。

● NPOやボランティア同士

の市民と行政の協働のまちづくりは行政の責務。

● 50万円以内(総額300万円以内)で助成する制度。

● 主な意見など

● 市民協働のまちづくりを推進するため、NPOやボランティア団体などが地域の課題解決および魅力の発信を図ることをめざして提案する事業に対し、1事業当たり50万円以内(総額300万円以内)で助成する制度。

● 専門性や迅速性を生かし、地

域の課題解決および魅力の発

信を図ることをめざして提案

する事業に対し、1事業当

たり50万円以内(総額300万円以内)で助成する制度。

● 主な意見など

● 現在のように経済の変動がある時代において緊急性は高い。

● 必然的に課税への成果はあ

ると考える。

● 個人情報の保護には十分に注意をすること。

● 分析 地方税法の規定に基づく「評価替え」に関する事業であるため、妥当性の評価が高く、さらに公平な課税

● という観点から、必要性や効率性も高評価である。

● 個人情報の保護には十分に注意をすること。

● 分析 地方税法